
816—19 апреля 2021 года      l    №40 (31100)региональный выпуск №14

Главный редактор Б.О. КОМОЦКИЙ 
Редакционная коллегия: Т.Б. АВЕРЧЕНКО, В.П. ВИШНЯКОВ (ответственный секретарь),  

В.С. КОЖЕМЯКО, Н.М. МУСИЕНКО, А.И. ОФИЦЕРОВ, Т.Ю. ОФИЦЕРОВА,  
Т.Н. СМИРНОВА (заместитель главного редактора), В.В. ТРУШКОВ. 

Свидетельство о регистрации в Федеральной службе по надзору за соблюдением  
законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия  

ПИ № ФС77-18563 от 25 октября 2004 г. (Прежний рег. № 1064 от 29 августа 1991 г.,  
ПИ № 77-9115 от 18 мая 2001 г. и ПИ №77-16382 от 13 октября 2003 г.) 

www.gazeta-pravda.ru,    www.kprf.ru 
Электронный адрес: pravda@cnt.ru, gazeta-pravda.ru@yandex.ru  

u

АДРЕС РЕДАКЦИИ И ИЗДАТЕЛЯ: Москва, улица «Правды», 
дом 24. Для писем: 127137, Москва, а/я 22,  

редакция газеты «Правда». 
 

ТЕЛЕФАКС: 8-499-257-11-08.  
 

ТЕЛЕФОНЫ: Приёмная — 8-499-257-47-39, 257-52-13.  
Служба распространения — 8-499-257-47-72.  

Отдел рекламы — 8-499-257-44-56.

u

Номер набран и свёрстан 
в компьютерном центре АНО «Редакция газеты «Правда». 

Отпечатано в АО «Московская газетная типография»,  
123995, г. Москва, ул. 1905 года, дом 7, стр. 1 

Газета печатается в Москве, Санкт-Петербурге, Воронеже,  
Иркутске,  Минеральных Водах, Новосибирске, Челябинске. 

Тип. № 0791 
Подписной индекс 50102. Общий тираж 100 300.  

Подписано в печать 15.04.2021.      1   2   3   4   5   6   7   8 
По графику: в 17.00.   Фактически: в 17.00.

Учредители —  
журналистская 

организация АНО 
«Редакция газеты «Правда», 
Коммунистическая партия 

Российской Федерации 

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

АДРЕСА СОПРОТИВЛЕНИЯ

С 1 января 2021 года в 
России стартовала очеред-
ная реформа администра-
тивного аппарата. Депу-
тат Госдумы от КПРФ Вера 
Ганзя раскритиковала её, за-
явив, что сокращения кос-
нутся не чиновников, а ва-
кантных мест в департа-
ментах. Такую инициативу 
она назвала профанацией 
перед выборами в Госдуму. 

 

Депутат Госдумы Вера Ганзя 
напомнила, что сегодня на 

одного рядового работника го-
сударственных органов при-
ходится 0,4 руководителя. С 
января этого года планируется 
сократить на 5% штат цент-
ральных ведомств и на 10% — 
территориальные управления. 
По словам депутата, это 1200 
федеральных чиновников и 
более 33 тысяч региональных. 

По мнению Веры Ганзя, мо-
жет сложиться ситуация, что 
аппаратная оптимизация про-
сто перетасует департаменты 
— где-то объединит в один, а 
где-то, наоборот, разделит. Не-
понятно и то, что станет с чи-

новниками, которые попадут 
под сокращение, — их уволят 
или выведут за штат, чтобы те 
продолжили работать? 

— Есть у нас такая примета: 
как только объявляют о сокра-
щении чиновников, их число, 
наоборот, намного увеличива-
ется. Плохая примета, однако. 
А если учесть, что в государст-
венных органах власти 20% 
вакантных мест, которые и бу-
дут сокращены, можно счи-
тать это сокращение профа-
нацией. В очередной раз про-
едут по ушам избирателей пе-
ред выборами в Госдуму, — 
подчеркнула депутат. 

Доказывает слова депутата и 
то, что это не первая попытка 
проведения административной 
реформы силами самого же 
правительства. В 2011 году речь 
шла о сокращении госаппарата 
на 20%, в 2016-м — на 10%. Но 
всякий раз, даже по официаль-
ным данным Росстата, оказы-
валось, что плановые показа-
тели не выполнялись. 

Пресс-служба  
Новосибирского  

обкома КПРФ.

КОММЕНТАРИЙ КОМАНДИРОВКА В ГЛУБИНКУ

Очередная 
профанация

А причин не доверять 
местной власти у жите-
лей немало. Одна из них 

— проведение капремонта 16-
квартирного дома. Ремонт кры-
ши был начат лишь в октябре 
прошлого года, хотя летом и в 
начале осени стояла прекрас-
ная погода и можно было за-
кончить работы буквально за 
пару недель. Однако у местной 
администрации и лето, и осень, 
и зиму что-то «не срасталось». 
По словам обитателей дома, на 
объекте сменилось уже шесть 
бригад. В результате дом зиму 
простоял без крыши и без элек-
тричества. Люди живут при 
свечах. Причём населяют «ре-
монтируемый» дом в основном 
старики и семьи с маленькими 
детьми. Как выжили? Вопрос. 

Вместе с депутатом Законо-
дательного собрания в этом 
районе Омской области рабо-
тает бригада журналистов га-

зеты «Красный путь» и теле-
канала «Обком ТВ». Огласки 
районные власти побаивают-
ся, знают, что партийные СМИ 
достаточно влиятельны. По-
этому сейчас, буквально перед 
самым приездом региональ-
ного депутата, начались по-
движки: к дому завезли строй-
материалы, создали картину 
«кипящей работы». 

Немало острых сигналов по-
ступало депутату Ткачёву и из 
сёл и деревень Усть-Ишимского 
района. В планах на ближайшие 
дни — побывать, пока «держат» 
дороги и переправы, в Эбаргу-
ле, Большой Таве, Ильчебаге и 
Малой Биче. 

— В основном возникают во-
просы по школам и ФАПам, 
точнее, по их отсутствию, не-
возможности нормально орга-
низовать обучение детей и ме-
дицинское обслуживание, — 
комментирует Константин Тка-

чёв. — По прогнозам, до начала 
следующей недели переправы 
ещё не закроют, хотя дороги 
уже «плывут». «Волгу» при-
шлось оставить в Тевризе, до 
Усть-Ишима добирались на 
«уазике». А к середине апреля 
всё правобережье почти на два 
месяца окажется отрезанным 
от цивилизации. 

Несмотря на распутицу, де-
путату-коммунисту удалось до-
браться до удалённых посёлков 
Эбаргуль, Большая Тава и Иль-
чебага Усть-Ишимского рай-
она, побеседовать с жителями. 

Главной темой разговора бы-
ло отсутствие специалистов в 
ФАПах. Причём здания для ока-
зания первичной медицинской 
помощи здесь есть. В Эбаргуле 
вообще в 2019 году по регио-
нальной программе поставили 
новый модульный ФАП. Но 
фельдшера не могут найти уже 
второй год: не едут медики в 

северную глубинку. В резуль-
тате из-за плохого состояния 
дорог, связывающих сёла с рай-
центром, люди зачастую ока-
зываются вообще без какой-
либо медицинской помощи. 

Рассказывают, что жители, у 
кого хватает смелости, сами на-
учились ставить внутримы-
шечные уколы. Как-то помо-
гают друг другу... 

По информации главврача 
Усть-Ишимской ЦРБ, из 19 

ФАПов, существующих в рай-
оне «на бумаге», 10 не рабо-
тают по причине отсутствия 
специалиста. 

Константин Ткачёв считает, 
что ситуация должна стать 
предметом пристального вни-
мания областного мини-
стерства здравоохранения. 
Нужно на региональном уров-
не прорабатывать варианты, 
иначе «оптимизация» сель-
ского здравоохранения про-

должится до полного его уни-
чтожения. 

В Малой Биче на правобе-
режье побывать не удалось: в 
срочном порядке, без предва-
рительного предупреждения, 
перекрыли ледовую переправу 
через Иртыш. С чем это связа-
но — с резким потеплением 
или с нежеланием местных 
властей допустить приезд де-
путата, — неизвестно. 

Евгения ЛИФАНТЬЕВА.

Товарищей не бросим

Комсомольцы держали в руках плакаты с над-
писями: «За репост — решётка, за распил — 
медалька», «Интернет — резиновый: всех не 

пересажаете», «Для олигархов народ — проезжая 
часть» и так далее. Все плакаты сопровождались 
хештегами #Нет_репрессиям. Как пояснили в обко-
ме ЛКСМ РФ, акция посвящена политическим рас-
правам над коммунистами. 

— Депутат Тюменской областной думы от КПРФ 
Юрий Юхневич подвергается преследованию за вы-
ступление против манифеста «Единой России», кото-
рое власти сочли чуть ли не «экстремистским». Кроме 

штрафа, парламентарию на год было запрещено бал-
лотироваться на выборах, — рассказывает лидер но-
восибирских комсомольцев Виталий Саликов. 

Сам Юрий Юхневич считает дело заказным, 
так как теперь он не сможет избираться в регио-
нальный парламент. И это дело — не единствен-
ное. По всей стране коммунистов судят по наду-
манным поводам. Например, руководитель Ива-
новского отделения ЛКСМ РФ Вера Шишлова 
была оштрафована за организацию протестной 
акции в местном гайд-парке, к которой не имеет 
никакого отношения. 

Активистку РСД в Ижевске Анастасию Понькину 
хотят привлечь к уголовному делу: якобы она призы-
вала перекрыть проезжую часть во время митингов 
23 января. Ещё одно громкое дело связано с депутатом 
Саратовской облдумы Николаем Бондаренко. Его хо-
тят привлечь к уголовной ответственности за по-
жертвования на «Ютьюбе» от подписчиков. Помощь 
пытаются приравнять к коррупции. 

— Есть подозрение, что это делается специально 
перед выборами в Госдуму, ведь конкурентом Нико-
лая Бондаренко станет нынешний председатель ниж-
ней палаты парламента Вячеслав Володин, — заявили 
в Новосибирском обкоме ЛКСМ РФ. 

Комсомольцы города защищают своих товари-
щей и призывают власть остановить политические 
расправы. 

Пресс-служба  
Новосибирского обкома КПРФ.

В выходные дни активисты Новосибирского обкома ЛКСМ РФ встали по 
всему городу в одиночные пикеты. Они вспомнили «Дело Юхневича» — депутата 
Тюменской облдумы, которого осудили за репост материала против «Единой 
России», а также других коммунистов, попавших «под каток репрессий».

Руки прочь от совхоза имени Ленина! 
 

Заявление Новосибирского областного комитета КПРФ
Коммунисты Новосибирской обла-

сти поддерживают заявление народ-
но-патриотических сил России против 
беззакония, которое совершается в 
отношении совхоза имени Ленина и 
его руководителя П.Н. Грудинина. 

Федеральная власть, заявляя о под-
держке экономики в условиях панде-
мии, непрекращающегося роста цен и 
падения доходов граждан, пытается 
разгромить передовое хозяйство с 
мощнейшими социальными програм-
мами поддержки рабочих и служащих, 

с одной из лучших и передовых школ 
в Европе, великолепными детсадами 
и детским парком, доступным всем 
желающим. 

Пример совхоза имени Ленина до-
стоин того, чтобы найти применение 
по всей России. Всё то, что происхо-
дит вокруг передового предприятия, 
атака на совхоз — это акт крими-
нального произвола и откровенная 
расправа в отношении П.Н. Грудини-
на за его успех на выборах президен-
та РФ в 2018 году. 

Бесконечные судебные тяжбы на-
рушают работу передового хозяйства. 

Те, кто выступает вдохновителями 
атак на П.Н. Грудинина и совхоз име-
ни Ленина, находятся во власти мно-
гие годы. Они не смогли создать ниче-
го, даже отдалённо напоминающего 
территорию социального оптимизма. 
Работа совхоза имени Ленина — жи-
вое подтверждение того, как можно 
успешно преодолеть кризис и по-
строить достойную жизнь для всех. 

Те, кто творит беззаконие, наносят 

ущерб всей стране, каждому гражда-
нину нашего Отечества. 

Требуем остановить правовой про-
извол в отношении совхоза имени Ле-
нина и его руководителя П.Н. Грудини-
на, привлечь к ответственности лиц, 
причастных к этому террору над кол-
лективом успешного хозяйства, уни-
чтожение которого снижает продоволь-
ственную безопасность страны. 

А.Е. ЛОКОТЬ, 
первый секретарь Новосибирского 

обкома КПРФ.

«МУСОРНАЯ РЕФОРМА»

В Каргатском районе 
Новосибирской области в 
рамках проекта КПРФ про-
шла инспекция временного 
мусорного полигона. Депу-
тат Законодательного со-
брания Роман Яковлев при-
ехал на свалку и вместе с 
местными коммунистами 
показал, как на самом деле 
работает «мусорная ре-
форма» в регионе. 

 

Под мусорный полигон в 
этом районе отведено 
более 70 тысяч квадрат-

ных метров земель сельхозна-
значения. Объект планируют 
построить на сточном болоте, 
чьи воды уходят в реку Каргат. 
Отходы сюда будут свозить 
сразу из трёх районов: Каргат-
ского, Чулымского и Убинского. 
Депутаты райсовета от КПРФ 

не единожды пытались отме-
нить это решение, чтобы вы-
брать более подходящее место 
для полигона. Но услышать их 
никто не захотел: 

— Во время паводков весь 
накопленный мусор вместе с 
талыми водами будет уходить 
в реку Каргат. Это беспокоит 
жителей. Мы поднимали не-
однократно вопрос о том, на-
сколько обоснованно выбрано 
место под строительство по-
лигона? Таких данных до сих 
пор не удалось получить. Есть 
только заключение Роспотреб-
надзора за 2009 год, но речь в 
нём шла о существовавшей 
свалке, а отнюдь не о том, что-
бы организовать новую, — рас-

сказал депутат райсовета Кар-
гатского района Андрей Салин. 

А пока с мусором в районе 
справляются другими средства-
ми. Как заявил Роман Яковлев, 
свалки в районе начинаются с 
просёлочных дорог, которые 
идут по всей территории до по-
лигона. Однако все они несанк-
ционированные. Депутат гото-
вит обращение в инстанции, 
экологические службы и в адрес 
главы района с требованием 
убрать мусор с дороги. 

Но на этом проблемы не кон-
чаются. Сам полигон после 
утилизации мусора выглядит, 
как выжженная земля. Часть 
отходов тлеет после огня, а в 
другой — копаются бездомные 

с целью найти металлолом или 
другие ценности и сдать их на 
переработку. Однако пункты 
приёма уже давно отказались 
принимать макулатуру, алю-
миниевые банки и пластик. Так 
что доход бомжей невелик. 

Секретарь Каргатского рай-
кома КПРФ Николай Кириль-
чик вспоминает, что в СССР 
пункты приёма гораздо охот-
нее принимали вторсырьё. Да 
так, что у сельских жителей не 
оставалось никакого мусора, а 
органику быстро превращали 
в удобрение. 

— Сейчас реки и озёра зава-
лены пластиком, а это ценней-
шее вторсырьё. Надо органи-
зовывать пункты приёма втор-

сырья, безработные люди со-
берут этот пластик, отмоют и 
сдадут. Не надо строить мусо-
росортировальные площадки, 
само население приведёт рай-
он в надлежащий вид, — под-
черкнул Николай Кирильчик. 

Сейчас же на временном по-
лигоне мусоровоз вываливает 
все отходы в одну кучу. Об их 
сортировке здесь и не слыша-
ли, хотя она включена в тариф 
по вывозу ТКО. Санобработка 
тоже включена в тариф, но 
местные водители не знают об 
этом и машины не моют. По 
словам депутата Романа Яков-
лева, по всем выявленным на-
рушениям будут составлены 
обращения в исполнительные 
органы власти. 

Пресс-служба  
Новосибирского  

обкома КПРФ.

Медпункты 
только на бумаге 

 
Депутат Законодательного собрания Омской области Константин 

Ткачёв провёл встречи с жителями Усть-Ишимского района и партак-
тивом местного отделения КПРФ. Наибольшее недовольство у усть-
ишимцев сейчас вызывают затопленные улицы. Несколько лет назад 
посёлок уже пережил подтопление, и каждую весну люди беспокоятся: 
сможет ли администрация справиться с напором стихии.

Все отходы в одну кучу

ВАХТА ПАМЯТИ

Подвиг советских 
лётчиков 

 
6 апреля активисты Хабарского райкома КПРФ совместно с работ-

никами районного музея провели мероприятие, посвящённое 55-летию 
подвига советских лётчиков Бориса Капустина и Юрия Янова.

На акции памяти присутствовали пионеры 
и комсомольцы, коммунисты, сторонни-
ки партии. Со вступительным словом к 

собравшимся обратилась заведующая музеем 
Валентина Завацкая. Экскурсовод Елена Аксё-
ненко рассказала о подвиге советских лётчиков, 
которые ценой своей жизни спасли жителей 
Берлина. Их самопожертвование предотвратило 
в определённой мере и войну между великими 
державами, так как к тому времени Берлин был 
ареной «холодной войны» между бывшими со-
юзниками во Второй мировой войне. 

Если бы 6 апреля 1966 года советский истре-
битель-перехватчик Як-28П с тоннами топлива 
упал на жилые кварталы Берлина, неминуемая 
гибель настигла бы многих жителей. Но коман-
дир капитан Борис Капустин и лётчик-оператор 
РЛС старший лейтенант Юрий Янов сумели уве-
сти самолёт от района Шпандау и направили 
его в озеро Штессенззее... 

Ровно в 15 часов 40 минут присутствовавшие 
в зале районного музея почтили память совет-
ских лётчиков-героев минутой молчания. 

Затем слово было предоставлено гостям ме-
роприятия. Выступили председатель район-
ного молодёжного парламента Александр Куз-
ган, коммунист Павел Муравицкий, прохо-
дивший службу в 668-м бомбардировочном 
авиаполку в 1979—1981 годах. Павел Влади-
мирович был лично знаком с офицерами, ко-
торые служили в 1966 году с Борисом Капу-
стиным и Юрием Яновым. 

Ветеран педагогического труда Екатерина Бу-
лейко предложила пионерам отряда имени Ста-
лина связаться с учениками школы №51 в Ро-
стове-на-Дону и школы №1 в Вязьме, чтобы 
уточнить, как сейчас чтут память героев-лётчи-
ков на их малой родине. Все выступившие от-
метили, что о подвиге таких героев надо пом-
нить и рассказывать чаще, особенно сейчас, ко-
гда опять наметилось охлаждение в российско-
германских отношениях. 

По окончании мероприятия состоялась экс-
курсия по музею. 

Пресс-служба  
Алтайского крайкома КПРФ.

«Единоросс» под подозрением
Речь идёт о депутате Законодательно-

го собрания Александре Барсукове, избран-
ном по спискам «Единой России». Его подо-
зревают в незаконном приобретении 45 зе-
мельных участков общей стоимостью 4,5 
миллиона рублей. 

 

К ак сообщает Международный антикор-
рупционный портал со ссылкой на свои 
источники в управлениях Следственного 

комитета РФ и ФСБ по Новосибирской области, 
правоохранительные органы установили, что 
с 2009 по 2012 год Александр Барсуков неза-
конно приобрёл в Колывани 45 земельных 
участков. Используя статус не только депутата, 
но и директора крупной дорожно-строитель-
ной компании, он добивался того, что эти уча-
стки за бюджетный счёт облагораживались 
(автомобильные дороги, газ, водопровод),  

а затем продавались уже по рыночной цене.  
Сам депутат подобные обвинения в свой ад-

рес в интервью, данном СМИ, отрицал, но, по 
сведениям Международного антикоррупцион-
ного портала, 18 марта 2021 года в отношении 
него уже стартовала уголовно-процессуальная 
проверка.  

Александр Барсуков впервые баллотировался 
в областной Совет депутатов в 2005 году, рабо-
тал в комитете по транспортной, промышлен-
ной и информационной политике. В 2020-м 
вновь был избран по списку «Единой России» в 
Законодательное собрание по 10-й территори-
альной группе (Коченевский, Чулымский рай-
оны). Характерно, что победитель-одномандат-
ник по этому округу «единоросс» Валентин 
Сичкарёв также подозревается в мошенниче-
стве, но уже по другому делу.  

Иван СТАГИС.


